

El consejero de Políticas Sociales ha participado en el Pleno 'Diputados por un día' con niños de cuatro colegios madrileños

---

## La Comunidad de Madrid impulsa los Objetivos de Desarrollo Sostenible con ayuda de la infancia

- 25.500 alumnos de Infantil y Primaria de 255 centros madrileños reflexionan sobre los ODS
- 122 representantes de los escolares han llevado su compromiso a la Asamblea de Madrid

**17 de enero de 2020-** La Comunidad de Madrid quiere impulsar los Objetivos de Desarrollo Sostenible con la participación de todos los sectores sociales. Por ello, 122 escolares de cuatro colegios madrileños han participado esta mañana en la Asamblea de Madrid en el acto 'Diputados por un día', un Pleno infantil que anualmente celebra la ONG Aldeas Infantiles SOS y que ha permitido a los escolares exponer en el hemiciclo sus ideas para construir una región mejor.

El Pleno ha estado presidido por el presidente de la Cámara, Juan Trinidad, que ha recibido a los 122 niños procedentes de los colegios Huérfanos de la Armada, Lorenzo Luzuriaga, Patrocinio de María y CRA Sierra Oeste de Zarzalejo Estación. Le han acompañado en el acto el presidente de Aldeas Infantiles SOS, Pedro Puig, y el consejero de Políticas Sociales, Familias, Igualdad y Natalidad del Gobierno regional, Alberto Reyero, quien ha transmitido a los niños su preocupación por que "los políticos tomemos las decisiones correctas hoy, conscientes de que éstas van a influir en el futuro de los niños". "También queremos escuchar vuestras aportaciones para construir la mejor sociedad posible", ha transmitido el consejero a los participantes.

En este programa de educación en valores, que desarrolla Aldeas Infantiles SOS, participan 25.500 alumnos de Infantil y Primaria de 255 centros escolares de la Comunidad de Madrid. Los estudiantes reflexionan y dialogan sobre la sostenibilidad, la Agenda 2030 y los Objetivos de Desarrollo Sostenible desde tres aspectos clave: la lucha de las personas por cubrir sus necesidades básicas, el compromiso por el desarrollo y el avance colectivo mediante la aportación de todos y el cuidado del medio ambiente para lograr un futuro verde para el planeta.

Reyero ha agradecido a la ONG organizadora de este evento su compromiso con la infancia, tanto en el programa educativo como el cuidado de los niños y jóvenes que atienden en las aldeas infantiles y los centros de día donde reciben a menores en situación de dificultad, así como a las familias que no cuentan con los recursos necesarios para atender adecuadamente a sus hijos. Asimismo, ha



reconocido la importancia de este acto de participación infantil, que acerca a los niños a las instituciones y les permite implicarse en la construcción de una sociedad más preparada para afrontar sus retos.

El consejero ha terminado su intervención recordando el compromiso del Gobierno regional con la protección y el cuidado integral de la infancia, atendiendo todas sus necesidades y velando por su bienestar, especialmente el de aquellos niños de la Comunidad de Madrid que se encuentran en situación de mayor vulnerabilidad.